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2023 年 11 月 22 日 

 

2024 年３月期 第２四半期 決算説明会 質疑応答 

 

（回答者） 

代表取締役社長 櫻井 昭彦 

 

＜質問１＞ 

株主還元強化のお話がありました。配当性向から総還元性向に変更し、比率も 35％から

45％に変更しましたが、自社株買いについては現状どのように考えていますか？ 政策保

有株の売却について、一時的な利益が出た時や業績が上振れた時に実施するなど、検討し

ている事項がありましたら教えてください。 

 

 

＜回答１＞ 

（櫻井） 

 本年度は多くの上場企業が自己株買いを実施していることは承知しています。私どもは成

長戦略を遂行するため、事業投資を進めていくことを第一としたいと考えています。事業

投資に加え、商社として最も重要な財産は社員であるため、人への投資も併せてしっかり

と行っていきたいと思っています。 

 

自社株買いについては置かれた環境を総合的に考え、都度対応していきたいと思ってい

ます。今はまず、しっかりとした事業投資を行い、成長に結び付けたいという思いが強い

です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（将来の予測に関する注意事項） 

本資料にて開示されておりますデータおよび将来に関する予測につきましては、本日現在入手可能な情報に基づくものであり、予測不能、

もしくは不確定な要因により、大きく異なる結果となり得ることをご承知おきください。 

 

 


